

aux proportions d'une église, voulut-il lui faire l'honneur d'une bénédiction spéciale et solennelle.

A l'issue de la cérémonie, avant la bénédiction du T. S. Sacrement, Monseigneur prit la parole et traduisit les sentiments de la foule émue qui avait assisté à l'impressionnante bénédiction. Il rappela ce que le triomphe de ce jour avait coûté de souffrances, de privations, de peines et de travaux depuis 1844, date de l'établissement des premières Sœurs Grises sur les rives de la rivière Rouge. Il retraça à grands traits le dévouement de ces femmes admirables qui ont multiplié sur tous les points du pays, jusque dans les régions lointaines de l'Athabasca et du McKenzie, les asiles, les écoles et les hôpitaux.

### LE VINGT-CINQUIÈME ANNIVERSAIRE DE L'ORDINATION DE M. L'ABBE A. BOURRET.

Le 26 septembre les paroissiens de Sainte-Agathe ont célébré le vingt-cinquième anniversaire de l'ordination sacerdotale de leur digne curé, M. l'abbé Adolphe Bourret. Né à Saint-Ours le 8 décembre 1855, le jubilaire fit ses études à Sorel et fut ordonné prêtre à Saint-Hyacinthe par Mgr Moreau le 18 septembre 1886. Vicaire à Acton de 1886 à 1887, professeur au Séminaire de Saint-Hyacinthe de 1887 à 1888 et vicaire à Saint-Antoine de 1888 à 1891, il vint au Manitoba et fut nommé curé de Sainte-Agathe, où il a établi un couvent des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, bâti un presbytère et terminé l'église.

A dix heures il y eut messe solennelle chantée par le jubilaire assisté de MM. les abbés Rocan et Mireault comme diacre et sous-diacre. S. G. Mgr l'Archevêque assistait au trône accompagné de M. l'abbé Jolys et du R. P. Gendreau. S. G. Mgr Grouard, vicaire apostolique d'Athabasca, occupait un siège d'honneur. Plusieurs confrères étaient présents. Le sermon de circonstance fut prononcé par M. l'abbé Cherrier, curé de l'Immaculée-Conception, à Winnipeg.

M. Gauthier présenta au nom des paroissiens une adresse au jubilaire qui y répondit en remerciant S. G. Mgr l'Archevêque, S. G. Mgr Grouard, ses confrères et ses paroissiens.

A l'issue de la cérémonie les dames et les demoiselles servirent un délicieux banquet. Les convives firent ensuite une visite au couvent. Les élèves rendirent de jolis chants et présentèrent une adresse à Monseigneur et à leur curé, se réservant de fêter plus tard le jubilaire d'une manière digne de lui. Le court espace de temps écoulé depuis le commencement des classes ne leur avait pas permis de préparer une longue séance, mais ce n'est que partie remise.

A l'heureux jubilaire qui depuis vingt ans dirige la belle paroisse de Sainte-Agathe, *Les Cloches* offrent leurs vives félicitations et leurs meilleurs souhaits de bonheur et de santé.

AD MULTOS ANNOS!